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RELAZIONE DEL TESORIERE SUL BILANCIO 2024 

 

Cari Consiglieri e cari Soci, buonasera a tutti 

Prima di passare a relazionare il bilancio 2024, chiuso anche quest’anno in pareggio 
grazie ad una accurata gestione delle entrate/uscite, volevo innanzitutto ringraziarVi per 
l’affetto ricevuto e la profonda fiducia che, in questi ultimi 21 anni, avete riposto in me nel 
ruolo di Tesoriere, quindi un grazie di cuore a tutti. 

Passiamo ora ad esaminare i punti salienti del ns. bilancio che, sostanzialmente, non si 
discostano da quelli elencati nell’anno precedente. 

In primo luogo, nelle entrate, vediamole iscrizioni al ns. gruppo, successivamente abbiamo 
i contributi dei ns sponsor, partendo da Quinto srl, Conad Superstore, BCC Milano, 
Medical Service Group, Sirtori Assicurazioni, Invernizzi di Reale Mutua, FIS Impianti, 
Pacher,The Style,GiDue,Parma e per finire Foto Rossi. Contributi fondamentali per poter 
approntare la buona riuscita della ns. manifestazione podistica. 

Troviamo poi l’incasso della ns GIPIGIATA, che è andata molto bene superando ogni 
aspettativa,la vendita dell’abbigliamento ai nostri soci, sempre super scontato, ed il piccolo 
contributo per la partecipazione alla serata premiazioni. 

Passiamo ora a visionare le uscite: in primis vi sono le affiliazioni FIASP, FIDAL e tutte le 
spese sostenute per l’organizzazione, l’approvvigionamento, il riconoscimento e 
premiazioni  per la ns. 33^ Gipigiata.  

Quest’anno, degna di nota è la spesa affrontata per l’abbigliamento: se l’anno scorso era 
stata esigua,  quest’anno, come prospettato,è stata ingente in quanto oltre ad aver 
integrato i vari capi vestiari in essere, abbiamo acquistato una nuova tuta, implementando 
la qualità del capo stesso e che, piacevolmente,sta riscontrando grande successo. 

Strepitosa  è stata anche la serata con le premiazioni di fine campionato,svoltasi presso 
l’auditorium della nostra sede,dove con una spesa abbastanza contenuta, anche grazie al 
piccolo contributo dei soci partecipanti, è stato allestito un grande aperitivo a buffet ed una 
ricca lotteria. Da ripetere anche la novità introdotta dello “spritz” alcolico ed analcolico, 
molto apprezzata. 

Altra spesa, che concorre ogni anno, è il contributo che doniamo all’associazione per 
l’adozione a distanza ALEIMAR per la ns bimba Marilene, che ci auguriamo cresca 
sempre forte ed in salute. Sul sito trovate la sezione con tutte le notizie e foto. 

In conclusione, certa dell’approvazione del bilancio, in quanto visionato ed analizzato 
unitamente ai Revisori dei Conti, ringrazio tutti per l’attenzione posta e augurandovi una 
buona serata, porgo nuovamente la parola al Presidente. 

 Cordialmente 

  Il tesoriere Silvana Colnaghi 


